

Rencana Pelaksanaan Pembelajaran (RPP)

Nama Madrasah : MAN 4 SUKABUMI
Kelas/Semester : Kelas XI IIB / Ganjil
Mata Pelajaran : Sejarah Kebudayaan Islam
Tahun Pelajaran : 2020/2021
Pertemuan ke : 1

<p>A. TUJUAN PEMBELAJARAN Peserta didik mampu :</p> <ol style="list-style-type: none">1. Menjelaskan proses lahirnya Daulah Abasiyah2. Menguraikan kepemimpinan khalifah Abasiyah periode pertama3. Menyebutkan khalifah-khalifah Daulah Abasiyah <p>B. KOMPETENSI DASAR 3.1 Mengevaluasi proses lahirnya Daulah Abbasiyah</p> <p>C. MATERI ESENSI Daulah Abasiyah</p> <p>D. METODE Discovery</p> <p>E. MEDIA/SUMBER BELAJAR Buku siswa, Power Point, Internet</p>	<p>F. KEGIATAN PEMBELAJARAN</p> <p>Kegiatan Awal Guru mengingatkan siswa untuk berdoa sebelum memulai pembelajaran (melalui media WAG dan atau notifikasi pada aplikasi e-learning) Guru memeriksa kehadiran siswa melalui menu absensi pada aplikasi e-learning</p> <p>Kegiatan Inti Guru memberikan informasi tentang materi yang akan disampaikan dan tujuan pembelajaran yang diharapkan melalui postingan kelas di e-learning Guru mengintruksikan siswa untuk melaksanakan literasi bahan ajar yang telah disediakan berbentuk slide/ power point untuk membangun pengetahuan awal siswa tentang materi pembelajaran Guru mengarahkan siswa untuk merumuskan beberapa pertanyaan terkait materi pembelajaran yang telah mereka baca dari media belajar Siswa menjawab pertanyaan- pertanyaan yang telah mereka rumuskan sebelumnya dengan aktifitas bertanya, searching di internet atau mengakses bahan ajar yang telah disediakan guru di aplikasi e-learning Siswa menuliskan informasi yang telah mereka dapatkan dan mencatatnya dalam buku catatan</p> <p>Kegiatan Akhir Siswa menyimpulkan informasi yang telah mereka dapatkan dengan mencatatnya dalam buku catatan Guru menutup pembelajaran dan menyampaikan materi yang akan disampaikan di minggu yang akan datang melalui postingan kelas di aplikasi elearning</p> <p>G. PENILAIAN Performance (Aktifitas), Portofolio</p>
---	--

Mengetahui
Kepala Madrasah

Sukabumi, 21 Juli 2020
Guru Mata Pelajaran

Ade Ansorulah, S.Ag., M.Pd.
NIP 19700912 199303 1 002

Nasrudin Fatoni AR, S.Pd.I
19880816 201903 1 009